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Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Ab 01.07.2021 übernehmen Herr Saß, Herr Schmidt und Herr Hempel-Idziak die 
Vermietung des Speichers und des Gemeindehauses. Die Telefonnummer bleibt 
gleich.
Herr Kruse fragt nach dem Stand bei den Löschwasserzisternen, der 
Fördermittelbeantragung und ob hier noch ein Variantenvergleich vorgenommen 
werden soll. – Herr Wiskow hat bereits einen Bauantrag gestellt. Das Bauamt stellt 
alle erforderlichen Abfragen. Die Fördermittel wurden beantragt. Bezüglich der 
Nebenabreden mit der neu.sw teilt er mit, dass die Verträge bei Frau Niestaedt im 
Amt Neverin vorliegen.
Bezüglich der Fördermittelbeantragung bittet Herr Kruse um Prüfung. Als weiteres 
spricht er das Gewerbegebiet „Storchennest“ an. Um dem Interessenten Herrn Zierl 
Auskunft geben zu können, muss der Garagenstandort festgelegt werden. Es haben 
sich 22 Interessenten für die Garagen gemeldet.
Herr Fielitz informierte Herrn Kruse über den geplanten Kauf eines Anhängers. Hier 
sollte der Sachverstand aller genutzt werden, damit der richtige Anhänger gekauft 
wird. Vorübergehend kann der Anhänger von Herrn Albrecht genutzt werden. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022
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